

Adulto mayor perdió equilibrio y cayó desde escalera mecánica



Un accidente movilizó el viernes en la tarde a los equipos de emergencia hasta las dependencias del Mall Espacio Urbano Pionero, luego de que se reportara la caída de una persona de la tercera edad en el sector de las escaleras mecánicas.

Los hechos

Según el relato de testigos presenciales, el incidente ocurrió cuando el adulto mayor, quien se desplazaba con el apoyo de un bastón, habría perdido el equilibrio mientras descendía por la estructura. Producto del impacto, el hombre sufrió múltiples contusiones y

lesiones erosivas en diversas partes de su cuerpo.

Ante la emergencia, el personal de seguridad del centro comercial activó los protocolos internos y solicitó de inmediato la presencia de una ambulancia.

Operativo

Al lugar acudió personal del SAMU, que brindó las primeras atenciones al afectado. Como medida de precaución para evitar complicaciones mayores, los profesionales procedieron a inmovilizarlo antes de su traslado.

El paciente fue derivado hasta el Hospital Clínico de Magallanes,

ingresando al servicio de urgencias. Tras los exámenes de rigor, los médicos descartaron lesiones que pongan en riesgo su vida, aunque quedó bajo observación debido a la naturaleza del golpe.

Medidas preventivas

Desde el recinto comercial recordaron que se mantienen vigentes diversas medidas de seguridad para prevenir este tipo de accidentes, subrayando la disponibilidad y el correcto funcionamiento del ascensor, alternativa recomendada especialmente para personas con movilidad reducida o que utilicen implementos de apoyo como bastones.